

危険業務従事者叙勲

永きにわたって危険性の高い公務に携わり、社会へ貢献された功績をたたえる危険業務従事者叙勲の受賞者が発表されました。今回の受賞をお祝い申し上げますとともに、ますますのご活躍をお祈りいたします。

瑞宝双光章 警察功勞

小島 廣知氏 (谷井田) 73歳 元県警部



小島氏は昭和30年に茨城県警察官を拝命し、取手警察署に配属。その後、笠間署、交通企画課、機動捜査隊、鹿嶋署、つくば中央署などに配属され、平成9年に退職されるまで、永年にわたり国民の安全・安心のため職責を全うされました。同氏は、鹿嶋署配属時には、一晩に2件の殺人事件が起き、早期解決のため、昼夜を問わず捜査にあたったとのこと。また、今の時代のように車や携帯が当たり前でなかった時代の捜査は、とても大変で苦労したと話してくださいました。

瑞宝単光章 消防功勞

石塚 茂氏 (谷井田) 65歳 元東京消防庁消防司令



受章者の声
このたびの受賞は、とても驚き感謝しております。これも先輩や同僚に恵まれ、家族の協力があってこそ。自分の健康を氣遣ってくれた家族に感謝しています。

瑞宝単光章 消防功勞

阿部 三雄氏 (伊奈東) 66歳 元東京消防庁消防司令補



阿部氏は、昭和41年に東京消防庁に入庁後、小岩消防署、本庁総務課、日本橋消防署、上野消防署、金町消防署などに配属され、平成17年に退職されるまで、市民の生命・財産を守るた

石塚氏は昭和38年に東京消防庁に入庁後、深川消防署に配属。その後、本田消防署、足立消防署、大森消防署、練馬消防署など

受章者の声
このたびの受賞は、大変光栄に思っております。これも職場の上司、同僚のおかげと感謝しています。また、不規則な勤務体系にもかかわらず、支えてくれた家族に感謝しています。これからは、微力ですが、これまでの経験、知識を市の防災行動力の向上・発展にお役に立てればと思っております。

総務大臣表彰

行政相談委員の今川氏が受賞

永年にわたる活動が認められ、市行政相談委員の今川和宏氏(筒戸)が、行政相談委員総務大臣表彰を受賞されました。同氏は、平成9年4月に旧谷

を聞き、相談者と関係行政機関との間に立つて、必要なあつせんを行うなど、その解決や実現に向け献身的に努力されました。

和原村行政相談委員に任命されてから永きにわたり、行政についての苦情、その他意見、要望

現在も市の行政相談委員として、市民の皆さんの困りごとの相談に応じています。

受章者の声

このたびの受賞は、とても驚き感謝しております。これも、東京消防庁はじめ地域の皆さんのおかげ、常日頃より感謝しています。今後は、微力ながら地域の方に喜ばれるようお役に立てればと思っております。

受章者の声

このたびの受賞は、驚きと喜びでいっぱいです。これからも市民の皆さんのお役に立てればと思っております。



総務大臣表彰を受けた今川さん